

Bonjour,

Nous sommes les 29 élèves de 3^{ème} année primaire.

Dans notre classe, il y a 15 filles et 14 garçons.

Nous avons eu la chance d'accueillir 7 nouveaux élèves.

Madame Maryse est notre titulaire et Madame Marie-Laure nous fait découvrir les joies des grandeurs, de la lecture et de l'expression écrite durant 12 heures par semaine. Nous sommes alors divisés en deux groupes afin de travailler en plus petit nombre.

Fin septembre, notre classe est allée en excursion pédagogique au château de la Roseraie à Péruwelz. Cette journée fut très enrichissante. En effet, nous avons exploité divers thèmes tels que : les animaux de la mare, du sol et le monde de la ruche. Du matériel scientifique étant mis à notre disposition, nous avons pu ainsi devenir de vrais petits chercheurs.

Durant le mois de novembre, une autre excursion toujours aussi enrichissante se passera à l'Hôpital Notre-Dame à la Rose à Lessines. Là, nous cuisinerons comme au Moyen-Age.

D'autres excursions sont prévues pour le 2^{ème} et 3^{ème} trimestre mais le lieu reste une surprise pour le moment...

Aussi, une personne "ressource" viendra en classe pour répondre aux questions que nous nous

posons sur les rapaces. Elle nous transmettra sa passion pour ces animaux si étranges !

Maintenant, fini de voyager...revenons en classe !

Côté artistique, nous reproduirons un tableau de la période des "impressionnistes" avec Mme Jonlet.

Nous devererons avec plaisir des petits albums. De cette façon, nous prenons de plus en plus de goût à la lecture.

Nous perfectionnerons aussi quotidiennemnt nos tables de multiplication et de division. Nous sommes certains que fin juin, nous serons tous incollables.

Voici donc une année riche en apprentissages et en découvertes !

A très bientôt.